



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

“DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ”
“AÑO DE LA DIVERSIFICACIÓN PRODUCTIVA Y DEL FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN”



NOTA DE PRENSA N° 054- 2015-GR.CAJ/RENAMA

Proyecto de Forestación en Chirinos expuso logros ante Consejo Regional

Consejo Regional solicitó a RENAMA dar a conocer cuál es el avance físico y financiero respecto al cumplimiento de metas del proyecto.

Ante el pedido del Consejo Regional respecto al desarrollo y ejecución del proyecto: “Forestación y Reforestación con Especies Nativas y Exóticas en la zona de Chirinos, Distrito de Chirinos, San Ignacio – Cajamarca”, el pasado 1 de julio el Subgerente de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, Ing. Jaime Gonzáles Delgado, se presentó ante el pleno del Consejo para dar a conocer el cumplimiento de las metas del proyecto.

En su alocución, Gonzáles Delgado explicó como se viene desarrollando el proyecto respecto al Expediente Técnico, en donde fue claro y preciso en dar a conocer que tanto el avance físico como el financiero van de la mano con un porcentaje de 29.24 % de ejecución.

En otro momento de su exposición mencionó que el proyecto actualmente se encuentra en proceso de instalación de macizos forestales y que el Equipo Técnico viene desplegando todos los esfuerzos por alcanzar la meta total que es la instalación de 1235 hectáreas con plantones forestales.

Por su parte, los Consejeros Regionales de diferentes provincias, tuvieron la oportunidad de realizar preguntas respecto a lo expuesto, toda vez que mencionaron la necesidad de información respecto a la sostenibilidad del proyecto puesto que se cuenta con un vivero forestal de tecnología media.

Gonzáles Delgado explicó que el proyecto bien trabajando de forma conjunta con la Municipalidad del Distrito, Instituto Tecnológico y Comunidad Campesina San Juan de Chirinos, con la finalidad de darle sostenibilidad al proyecto una vez culminada la intervención del Gobierno Regional Cajamarca.

“Se viene realizando trabajo de sensibilización y de formación de Promotores Forestales, con la finalidad que la población sea consciente del esfuerzo y el trabajo que viene realizando el gobierno regional por el cuidado del medio ambiente y sean ellos como miembros de la sociedad quienes continúen con la labor iniciada”, acotó Gonzáles Delgado, quien estuvo acompañado del C.P.C Gregorio Olivares Vilela y el Lic. Lorenz Paul Díaz Chotón, miembros del Equipo Técnico del Proyecto.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 02 de julio de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**